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令和５年度第２回上浦地域振興審議会議事要旨 

 

開催日時 令和５年９月１９日（火） 19 時 00 分～20 時 30 分 

開催場所 上浦振興局 １階 市民休憩室 

出席者  委員 10 人のうち、９人出席（欠席１人） 

傍聴者  ０人 

********************************************************************************** 

（開始 19 時 00 分） 

１ 開会  

２ 委嘱状交付 

３ 会長及び副会長の選任 

４ 協議事項 

（１） 第２次佐伯市総合計画（後期基本計画）について 

 第２次佐伯市総合計画（後期基本計画）上浦地域について及び令和５年度上浦地域佐

伯創生推進総合計画について概要説明。 

質疑応答、特になし。 

    

（２） その他 

 〇新たなコミュニティ組織について、渡辺副主幹から説明。 

   ６月に各地区を周り意見交換会、７月に話す会を２回開催した。現在、話す会での

意見をとりまとめている。８月 31 日には考える会を立ち上げた。いまから考える会の

メンバーで上浦の現状等を整理して、来年３月に新たなコミュニティ組織を取り組ん

でいくかどうかを判断してもらう。 

 〇にいなめフラワーパークについて 

   ・この審議会で、最勝海小中学校の跡地をなんとかしたい、人を呼ぶ施設をつくって

ほしいということで提案し、協議してきて「にいなめフラワーパーク」は形になった。 

   今後は、花木の育成及び草刈りなどの施設整備が課題だと思う。 

   ・１年を通じていろいろな花が咲くようにしてほしい。 

   ・開園式が雨で中止となったので、なにかイベントをしてほしい。 

   ・来場客にプランターに花を植えてもらい、プランターに植えた人の名前プレート等

を付けたら、自分の花はどうなったか見に来るし、来場者も増えるのではないか。 

   ・植えるスペースがないのであればジャガランダをプランターに植えて、成長したら

地植えにすればいい。 

   ・雲仙市小浜は海岸沿いにジャガランダを植樹している。塩害に弱いというジャガラ

ンダをどのように育成しているのか一度尋ねたらいいのではないか。 

   ・植樹会でも草刈りでもいいので、年に１回はにいなめフラワーパークで行事をして

もらいたい。 
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   ・イノシシや鹿などの野生鳥獣の被害から花木を守るためには仕方ないと思うが、柵

があって入りにくい。 

  〇その他 

   ・天海展望台は現在なにも使用していないのであれば、活用したいという人がいるが

可能なのか。 

   ・上浦の海岸沿いは各箇所にトイレが整備されており大変歩きやすい。 

   また、自転車などで各地を周っている人からも大変好評である。 

   ・上浦振興局からにいなめフラワーパークまで歩くという企画をしてみたらどうか。 

   ・蒲戸展望台はいつ修理するのか。立ち入り禁止ロープが張られていて、せっかくあ

がっても、草が生い茂ってまったくきれいな景色を見ることができない。 

   立ち入り禁止ロープを張るなら、登り口のところに張るべきではないか。 

   ・上浦の良さを知ってもらうため、オルレをしたらいいのではないか。 

 

 

（閉会 20 時 30 分） 

 

 


